

58  
M B A S S A D E D E L A  
Mission Permanente  
auprès de l'Office des Nations Unies,  
de l'Organisation Mondiale du Commerce  
et des autres  
Organisations Internationales à Genève



REPUBLIQUE TOGOLAISE  
Travail-Liberté-Patrie

## **Conseil des droits de l'homme**

**17<sup>ème</sup> Session du groupe de travail  
de l'Examen Périodique Universel (EPU)**

**Examen du rapport de la République Centrafricaine**

**Déclaration de Son Excellence  
Madame Nakpa POLO, Ambassadeur,  
Représentant Permanent**

**Vendredi, 25 octobre 2013**

**09 h – 12 h 30**

Merci Monsieur le Président,

Monsieur le Président,

Mesdames, Messieurs,

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation de la République Centrafricaine et remercie le Chef de délégation pour sa présentation liminaire.

Ma délégation se félicite de la présence effective de la délégation venue de la capitale, malgré le contexte de crise sécuritaire, humanitaire et politique que traverse la République Centrafricaine.

Ma délégation relève avec préoccupation que la répétition des crises favorise la persistance des violations massives des droits de l'homme et constitue un obstacle majeur au développement socio économique et culturel du pays.

Ma délégation note que ces crises n'ont pas permis de mettre en oeuvre les recommandations issues du premier cycle de l'EPU.

En conséquence, et face à la dégradation institutionnelle du pays, ma délégation recommande au Gouvernement transitoire de la République Centrafricaine de prendre toutes les mesures qui s'imposent en vue :

- de garantir la sécurité des populations et des biens ;
- de prendre toutes les mesures nécessaires au rétablissement de l'autorité de l'Etat ;
- de restaurer la paix et la stabilité.

Ma délégation recommande par ailleurs à la République Centrafricaine de tout mettre en oeuvre pour que tous les enfants victimes des conflits armés aient accès à des soins adaptés, à un suivi psychologique et à des services appropriés pour leur réadaptation et réinsertion au sein de leur communauté.

Eu égard aux énormes défis auxquels doit faire face la Centrafrique, ma délégation lance un appel à la Communauté internationale afin qu'elle apporte son appui aux initiatives, nationales, sous régionales et régionales qui visent à aider ce pays à sortir du cycle infernal de crises et à consolider la paix.

Je vous remercie !

